
釧路市立小中学校のあり方検討委員会（第１回 2021 年６月２日開催） 

 

■発言要旨 

(１)委員長及び副委員長の選出 

  特に意見なし（事務局案どおり承認により、委員長・副委員長決定） 

(２)意見交換 

委員：統廃合も当然考えなければならない要素ではあるが、これからの学校づくりを視点と

した特色ある学校づくりを踏まえて考えて行く必要があると思う。 

 

委員：小中一貫教育や義務教育学校といった新しい学校の特性がこの地域にあっているか

という視点のもと、皆さんの意見が出されればよい。 

 

委員：今後児童数・学級数が減っていくところもあるので、空き教室の有効活用など様々考

える部分がある。保護者・学校・地域が一体となってこの問題に関わらなければならない。 


